

El Elda Prestigio no se acuerda de ganar

13/11/2023



El Elda Prestigio está preocupado porque no terminan de llegar las victorias | J. Cruces.

Mala racha de resultados lleva el Balonmano Femenino Elda Prestigio, equipo de División de Honor y que encadena diez jornadas seguidas sin sumar un solo punto, algo inédito en la historia del club fundado por Federico Poveda Rico en 1980.

Cuando ha llegado el paréntesis liguero debido a la primera eliminatoria de la Copa de la Reina, el Elda Prestigio hace balance de las once jornadas de Liga que ha disputado en la máxima competición del balonmano de mujeres, y observa en su casillero de victoria que solo venció en su primer encuentro liguero (22-24) disputado en la cancha del Gijón Balonmano La Calzada, ya que a partir de ahí ha ido contabilizando derrota tras derrota

hasta sumar diez jornadas sin vencer.

Ni siquiera cuando debutó en Primera División, temporada 1984-85, que perdió once veces, pero no consecutivas. Tampoco en la campaña 2011-12, militando en División de Honor, que coleccionó 14 derrotas, aunque no seguidas. Lo pasó mal en la temporada 1993-94 cuando jugó la fase por el título de Liga y sucumbió 12 veces, pero sin ser seguidas.

Además, el Elda Prestigio cayó diez veces en las campañas 2014-15, 2015-16 y 2019-20 compitiendo en División de Honor Plata, pero tampoco fueron derrotas consecutivas como le está sucediendo ahora cuando

acaba de concluir la primera vuelta del campeonato y hasta el 21 o 22 de diciembre no volverá a jugar en casa debido al parón de la Liga por el Mundial de selecciones nacionales. Entonces volverá a medirse contra el Gijón La Calzada, el único equipo al que ha podido doblegar.



Los aficionados blanquiazules aún no han visto ganar a su equipo en Elda | J. Cruces.